



communiqué

N°:
No.: 42

Le 29 mars 1985

LE CANADA NOMME UN OBSERVATEUR POUR LES ÉLECTIONS AU SALVADOR

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement canadien a accepté l'invitation du gouvernement salvadorien d'envoyer des observateurs officiels pour les élections législatives et municipales du 31 mars prochain. M. Clark a déclaré qu'il avait nommé M. F. Filleul, ambassadeur du Canada au Salvador, au poste d'observateur officiel pour le Canada. M. Filleul faisait partie de la délégation canadienne qui a observé les élections présidentielles de 1984 au Salvador.

M. Clark a souligné que la décision de nommer un observateur pour les élections du 31 mars est en harmonie avec celle prise lors des élections présidentielles de l'an dernier. M. Clark a souhaité que ces élections consolident le processus démocratique désormais en cours au Salvador. M. Filleul aura à sa disposition toutes les ressources nécessaires pour être à même de vérifier le déroulement des élections dans le détail, et il lui sera loisible d'observer les élections de l'endroit de son choix, dans la mesure où sa sécurité personnelle pourra être assurée.

Le gouvernement canadien est disposé à étudier attentivement et au mérite toute nouvelle demande l'invitant à jouer un rôle analogue dans la région.